

The Legend of Zelda: Link's New Adventure

Von Animanga

Kapitel 2: Der Held, und der Todbringer

Link lag auf dem Boden. Er befand sich in einer Art Tempel. Er hatte ein Schwert auf seinem Rücken. Scheinbar kam aus diesem Schwert ein Mädchen raus. Es war komplett Blau, beinahe schon ein Gespenst. Sofort fiel Link ihr Name ein: Phai.

„Gebietet es euch gut? Verdammt, er ist zu stark. Wartet Gebietet, ich benutze meine Kraft um euch zu heilen.“

Link sah wie ein helles Licht von ihr ausging. Er stand auf, sie fiel auf die Knie. „Phai, geht es dir gut?“, hörte Link sich sagen.

„Ich ziehe mich in das Schwert zurück um Kräfte zu sammeln“.

„Na sieh mal einer an, du bist ja immer noch nicht tot.“, Hörte Link jemanden hinter sich sagen. Er wusste, dass das der Todbringer ist. „Das lässt sich schnell ändern.“ sagte der Todbringer und schlug Link gegen eine Wand.

Der Todbringer lief in Richtung einer Tür. Link sah alles nur noch verschwommen. Er sammelte alle seine Kräfte, stand auf und lief ebenfalls zur Tür. Er befand sich auf einem Spiralförmigen Weg zu einer Art Artefakt, welches im Boden steckte. Der Todbringer schien zu dem Artefakt zu schweben.

„Jetzt werden wir dieser Welt ein Ende bereiten.“, sagte der Todbringer und hielt sein Schwert senkrecht über das Artefakt. Da kam Link angeprescht und stieß sein Schwert gegen das des Todbringers. Alles was Link sah war ein Blitz. Danach war alles weiß.

Link wachte auf. Er wusste nun was bei dem Kampf passiert war. Er war aber zu müde um weiter nachzudenken, wieso gerade er, sowas geträumt hatte und legte sich wieder schlafen.